

Santiago, 13 de junio de 2002

COMUNICADO

En su reunión mensual de política monetaria, el Consejo del Banco Central resolvió mantener la tasa de interés de política monetaria en 4% anual. Los tramos de la línea de crédito de liquidez también permanecen inalterados en los niveles prevaecientes desde la reunión anterior.

En el ámbito internacional, la situación regional se ha tornado más incierta, lo que se ha reflejado tanto en la evolución de las monedas como en los premios por riesgo soberano de algunas economías. Sin embargo, las mejores perspectivas de crecimiento de la economía mundial se mantienen, observándose una paulatina recuperación de los términos de intercambio.

En el lado interno, los antecedentes más recientes sobre la evolución de la actividad son coherentes con el escenario central presentado en el último Informe de Política Monetaria, más que con escenarios alternativos. Las presiones inflacionarias se mantienen reducidas, previéndose algunos altibajos para la inflación anual durante los próximos meses. La inflación subyacente, en tanto, se mantiene bien asentada dentro del rango meta.

El Banco Central continuará usando la política monetaria con flexibilidad de modo de confrontar las desviaciones que, en cualquier dirección, se proyecten respecto de la trayectoria esperada de la inflación en relación con la meta establecida.